

## Lampiran 1 Formulir Hasil Bimbingan

Hasil bimbingan Tugas Akhir dengan Ibu Anik Hanifatul Azizah, S.Kom, M.IM dilakukan sebanyak 7 kali bimbingan

Bimbingan					
No	Dosen	Topik	Tanggal Bimbingan	Jenis Bimbingan	Catatan Perbaikan
1	7988 - ANIK HANIFATUL AZIZAH , S.Kom, M.IM	Pengajuan judul	5 Jan 2022	Skripsi/Tesis/BusinessPlan Proposal	
2	7988 - ANIK HANIFATUL AZIZAH , S.Kom, M.IM	Pembahasan Progres TA 1	4 Feb 2022	Skripsi/Tesis/BusinessPlan Proposal	
3	7988 - ANIK HANIFATUL AZIZAH , S.Kom, M.IM	Revisi Laporan TA 1	4 Feb 2022	Skripsi/Tesis/BusinessPlan Proposal	
4	7988 - ANIK HANIFATUL AZIZAH , S.Kom, M.IM	Pengajuan pergantian judul	21 Jul 2022	Skripsi/Tesis/BusinessPlan Proposal	
5	7988 - ANIK HANIFATUL AZIZAH , S.Kom, M.IM	Revisi Bab 1	21 Jul 2022	Skripsi/Tesis/BusinessPlan Proposal	
6	7988 - ANIK HANIFATUL AZIZAH , S.Kom, M.IM	Revisi Bab 4	21 Jul 2022	Skripsi/Tesis/BusinessPlan Proposal	
7	7988 - ANIK HANIFATUL AZIZAH , S.Kom, M.IM	Revisi Bab 5	21 Jul 2022	Skripsi/Tesis/BusinessPlan Proposal	

## Lampiran 2 Data Wawancara

Narasumber : Ricky Zulfahmi, S.Pd.I

Jabatan : Kepala sekolah

Tanggal : 9 Juni 2022

Lokasi : SMP Islam Terpadu Darussalam Jl. Raya Balaraja-Kresiek KM.8  
Kampung Soge, Desa Patrasana, Kec. Keresiek Kab. Tangerang

No	Pertanyaan	Jawaban
1.	Berapa total pendapatan yang dihasilkan dari penjualan di koperasi setiap bulan?	Pendapatan dalam setiap bulannya tidak dapat dipastikan, karena admin tidak mencatat transaksi secara langsung yang mengakibatkan data laporan penjualan yang tidak akurat
2.	Apakah koperasi ini ditujukan untuk umum atau hanya untuk keperluan siswa-siswi di dalam sekolah saja?	Koperasi ini ditujukan untuk siapa saja, baik untuk siswa-siswi maupun masyarakat di sekitar sekolah
3.	Bagaimana proses pembuatan laporan penjualan?	Proses pembuatan laporan penjualan dilakukan dengan cara menghitung menghitung stok barang yang masih tersedia untuk mengetahui berapa banyak barang yang habis terjual
4.	Apa kendala dalam mengelola koperasi tersebut?	Kendala dalam mengelola koperasi ini terdapat pada proses pembuatan laporan penjualan, proses tersebut sering kali terjadi ketidaksesuaian sehingga data keuangan yang dihasilkan tidak akurat
5.	Dana yang didapat dari dari hasil penjualan akan digunakan untuk apa?	Dana yang dihasilkan dari penjualan pada koperasi akan dimanfaatkan untuk beberapa program dan kegiatan di dalam sekolah

Narasumber : Egi Sulissiana

Jabatan : Guru

Tanggal : 9 Juni 2022

Lokasi : SMP Islam Terpadu Darussalam Jl. Raya Balaraja-Kresek KM.8

Kampung Soge, Desa Patrasana, Kec. Keresek Kab. Tangerang

No	Pertanyaan	Jawaban
1.	Siapa saja yang berperan dalam mengelola koperasi?	Yang berperan dalam pengelolaan koperasi saat ini adalah admin atau staff tata usaha dan rencana kedepannya pihak sekolah akan memilih siswa/i untuk membantu dalam pengelolaan koperasi
2.	Apakah sudah ada sistem yang menunjang dalam pengelolaan koperasi?	Belum ada, pengelolaan koperasi hanya menggunakan buku besar
3.	Apa saja tugas yang dilakukan oleh admin dalam mengelola koperasi?	Admin bertugas mengecek persediaan barang, melakukan proses transaksi dan membuat laporan penjualan
4.	Apa yang diharapkan dari sistem pencatatan transaksi penjualan yang dirancang ini?	Harapannya sistem tersebut dapat membantu dalam proses transaksi dan memudahkan proses pembuatan laporan penjualan

## Lampiran 3 Surat Keterangan Penelitian



Jakarta, 4 April 2022

Nomor : 81-011/SP/KAPRODI-IF/FASILKOM/UEU/EXT/IV/2022  
Lampiran : -  
Perihal : Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian

Kepada Yth Kepala Sekolah SMP Islam Terpadu Darussalam  
Jln. Raya Patrasana Kresek

Sehubungan dengan mata kuliah Tugas Akhir (Skripsi) yang memerlukan data dan informasi bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer Program Studi Teknik Informatika, bersama ini kami sampaikan bahwa mahasiswa kami bermaksud untuk mencari beberapa data / informasi. Adapun nama mahasiswa tersebut adalah :

No	NIM	Nama	No HP	Judul Skripsi
1	20180801203	Ely Syafitri	089643635371	Penerapan Algoritma K-Means Clustering Dalam Pengelompokan Data Siswa Untuk Menentukan Penerima Bantuan Biaya Sekolah Gratis (Studi Kasus : SMP Islam Terpadu Darussalam)

Kami berharap Bapak/Ibu memberikan izin penelitian untuk Mahasiswa tersebut.

Demikianlah atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih

Hormat kami,



M. Bahrul Ulum, S.Kom, M.Kom  
Kaprodi Teknik Informatika

C.c : 1. Arsip

Note : pada saat pengambilan data bisa mengikuti protokol covid (memakai masker, handsanitizer dan pengecekan suhu tubuh, dan sangat disarankan untuk mengambil data secara online).

#### **Lampiran 4 Surat Keterangan Izin Penelitian**

Yang bertanda tangan dibawah ini

Nama : Ricky Zulfahmi, S.Pd.I

Jabatan : Kepala Sekolah

Dengan ini memberikan izin kepada :

Nama : Ely Syafitri

NIM : 20180801203

Jurusan : Teknik Informatika

Universitas : Esa Unggul

Untuk melakukan penelitian/pengumpulan data di lingkungan Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Darussalam dalam rangka penyusunan skripsi dengan judul **“Perancangan Sistem Informasi Pencatatan Transaksi Penjualan Pada Koperasi SMP Islam Terpadu Darussalam”**

Demikian surat keterangan ini, dibuat untuk digunakan sebaik-baiknya

Tangerang, 19 Juli 2022



Ricky Zulfahmi, S.Pd.I